



おかげさま

・・・郷土にはぐくまれて・・・

毎日暑い日が続いております。

渡子小学校では、1学期も無事終え、子ども達の楽しみにしている夏休みに入りました。中庭の学級園や学校園では、地域の方にお世話いただいた『すいか』が大きく実っています。田んぼでは、稲が青々と育っています。

いつも目にふれることが出来る中庭、広～い運動場、美しい海や山・・・と学習環境に恵まれている渡子小学校、そして何より地域の皆様の愛情に支えられて豊かな学習ができる渡子小学校の子ども達はとても幸せです。



感謝の思いを新たにするために、1学期に地域の方にお世話になったことを、ふり返ってみました。

4月・・・新入生の入学祝いにつけてくださいました。

5月・・・こいのぼりを上げてくださいました。

「田植え」の指導とお世話をしてくださいました。

6月・・・郷土料理「もぶりごはん」を作ってくださいました。

プールの掃除を手伝ってくださいました。

子どもソフトボール部の監督・コーチが、運動場の草を刈ってくださいました。

7月・・・グランドゴルフのお世話をしてくださいました。

その他、「音戸の舟唄」・櫓のこぎ方、自治会長さんの毎朝の交通指導。あげればきりがありません。まだまだ、気づかないところで、いろんなお世話になっていることと思います。

自分の思いを伝え、相手の思いを受け止めることが苦手になり、いろいろな事件が起きている現代ですが、渡子小では地域の方々の積極的なかわりにより、子ども達は自然にかかわり合うことを学んでいます。



おかげさまで、よい1学期を過ごすことができました。ありがとうございました。

8月には、女性会の方々が「盆踊り」の指導に来てくださいます。しっかり習って、盆踊りには、大人も子どもも元気に踊りましょう。

夏休みには、家族や地域で過ごす子ども達です。夏休みならではの体験や地域行事への参加などを通して、郷土のよさを感じ、ふるさとを大切にすることを育てたいと思っていますので、夏休みも引き続きよろしくお願いたします。

(校長 長江留理子)

ソフトバレー



7月6日(日)第4回呉市PTA連合会ソフトバレーボール大会が呉市総合体育館で行われました。本校は、阿賀小学校・原小学校と対戦しました。2試合とも健闘しましたが、残念ながら敗れてしまいました。しかし、1年間の練習の成果が随所に見られ、参加された選手のみなさんも手ごたえを感じられたことと思います。来年度の大会目指して毎週火曜日の練習は続けていけます。多くの方の参加を期待しています。尚、PTA会長様をはじめとして、練習や当日の応援に来ていただいた皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

愛の一声運動

愛の一声運動スローガン

- さわやかにあいさつをしよう
- 正しい生活ルールを身につけよう
- ゆとりと思いやりのある心を育てよう

6月30日、音戸町女性連合会の方々が学校に来られ、**青少年を非行から守り、心も体も健やかでたくましく成長することを願う「愛の一声運動」**の推進を呼びかけられました。夏休みを目前に、子ども達の健やかな成長のため、学校・保護者・地域が協力して、この運動を推し進めていかなければならないと思います。

※子ども達に、鉛筆をいただきました。



夏休みの行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
21	祝		11	月	
22	火	期末懇談会	12	火	音戸の舟唄指導 10:30
23	水	渡子っ子を見守る会	13	水	
24	木		14	木	渡子区盆踊り 20:00～ 誕:
25	金	科学研究相談日	15	金	渡子区盆踊り 20:00～
26	土		16	土	盆踊り片付け 7:00～
27	日		17	日	
28	月	誕:	18	月	
29	火		19	火	
30	水	通学部行事	20	水	音楽鑑賞会(5年)
31	木	音P連星空映画会(大浦崎) 19:45	21	木	科学研究相談日
1	金	料理教室 10:00	22	金	
2	土	誕:	23	土	
3	日		24	日	
4	月		25	月	呉市水泳記録会練習会
5	火		26	火	全校登校日
6	水		27	水	呉市水泳記録会
7	木		28	木	
8	金	盆踊り練習 10:30	29	金	校内水泳記録会
9	土		30	土	
10	日	盆踊り準備 7:00～	31	日	